
 
 

第１２回新中央市場建設検討会 議事要旨 

 

１ 日 時 

令和３年３月３０日（火） １３時００分～１６時００分 

 

２ 場 所 

広島市中小企業会館本館２階 研修室 

 

３ 出席委員等氏名（敬称略） 

出席者 

委員 

(21 名中 20 名) 

矢野、副島、森信、豊後、佐古田、山口、天方、佐々木（中央）、 

山本、井野口、髙木、土岡、和田、出田、平、野間、奥村、住田、

小坂、佐々木（東部） 

市職員(2 名) 小林新市場建設担当部長、百合野東部市場長 

 

 

４ 議 題 

⑴ 対話事業者との対話について 

⑵ その他 

 

５ 公開・非公開の別 

非公開 

 

６ 傍聴人の人数 

  ０人 

 

 

７ 議事内容 

  新中央市場の建設に係る今後のスケジュールについて 

   事務局より、新中央市場の建設に係る今後のスケジュールについて説明を行った。 

 

対話事業者との対話について 

令和２年１月に選定した対話事業者３者（「大和ハウスグループ」「K.Y.O グループ」「五洋建 

設㈱」）との対話（施設配置と整備順序について）を行った。 

 

 

８ 委員からの主な発言（◎は委員、◆は市） 

議題⑴ 対話事業者との対話について 

※ 法人等事業情報等の非公開事項に該当するため、非公開とする。 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

議題⑵ その他 

◎ 今年度のスケジュールについて、具体的に説明してほしい。 

  また、「対話会は今回が最後。」と発言された対話事業者もいたので、これも含めて説明してほ

しい。 

⇒◆ 当初の予定では 4 回開催することとしており、本日が 3 回目なので、あと 1 回は開催す

ることを考えている。次回のテーマは、現時点で決めていないが、各委員が配置について

検討されている状況もあるので、改めて施設配置の対話を希望されるのであれば、それも

可能である。 

 

◎ 他部門の進捗状況が気になっている。 

⇒◆ 全体で進捗や内容を共有するため、施設計画概要の取りまとめや、公募条件の設定につ

いて、検討会の場を活用することを検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

 


